



MONATSBLATT 01/2023

Wünsche und Erwartungen

Und - wie geht es Ihnen? Sind all Ihre Wünsche mit Weihnachten in Erfüllung gegangen - oder blieben noch Erwartungen für kommendes Jahr offen?

Das mit dem „sich etwas wünschen“ ist eine spannende Sache, weil sich Einstellung dazu im Laufe des Lebens ändert. Manchmal sogar recht rasch. Denn - was wünscht man sich oder anderen denn wirklich? Ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest - ein glückliches zufriedenstellendes Jahr - so liest man es zumindest auf den Karten, die im Umlauf sind. Und ja, man freut sich, wenn ein anderer an einen gedacht hat und man eine Wunschkarte erhält.

Das neue Jahr hat begonnen und da gesellt sich vielleicht nebst den Vorsätzen, was man heuer wirklich anders machen möchte auch die Frage: Was erwarte ich mir? In diesem Wort steckt warten... und das macht die Sache schon viel schwieriger. Denn wie lange können wir warten und wann ist unsere Geduld am Ende und wir ziehen unsere Erwartungen zurück - nach dem Motto: „die Trauben hängen einfach doch zu hoch“ und denken an etwas anderes oder kaufen uns das, was wir nicht rasch genug bekommen können?

Vielleicht liegt es an unseren Wünschen - oder an unserer Haltung, dass wir immer den Blick auf das richten, was andere haben - und weniger dafür dankbar sind, was uns reichlich geschenkt wird, täglich....

Manchmal fehlt uns einfach die Zeit, genau darüber nachzudenken und in uns hineinzuspüren. Aber das kann schon unser Vorsatz für 2023 sein.

Mögen wir beim Abfassen der Briefe ans Christkind fürs kommende Weihnachtsfest für vieles danken können.

Andreas Fischer



Hirtenspiel 2022

Jeden Adventssonntag nach der Hl. Messe probten 14 Kinder das heurige Stück „Die Träume der Hirten“. Die Hirten auf dem Feld vor Bethlehem hatten eigentlich ganz andere Berufswünsche: Artist, Musiker oder Fischer wären sie gerne geworden und träumen noch oft davon.

An der Krippe beim Jesuskind erkennen sie, dass für viele Menschen gerade ein Traum wahr geworden ist. Obwohl an keinem Sonntag die Besetzung komplett war, klappte die Aufführung am Heiligen Abend großartig.

Petra Kolars



VERANSTALTUNG

Alexander Wessely

Am Faschingsdienstag, 21. Februar um 19:00 Uhr spielt wieder Alexander Wessely für uns in Rodaun. Anschließend sind alle zum Heringsschmaus herzlich eingeladen. Die Spenden des Abends kommen caritativen Projekten von Alexander Wessely zu Gute. Heuer unterstützt er u.a. die Armenauspeisung bei den Schwestern der Mutter Theresa in Wien.



Wärmestube

In Rodaun haben wir sie heuer für den Pfarrverband geöffnet - die Wärmestube des Pfarrverbandes. Viele freiwillige HelferInnen unterstützen diese Aktion mit der Lieferung von Essen, warmer Kleidung und durch ihr Dasein für Gespräche. Nicht alles kann kostenlos bereitgestellt werden und wir freuen uns daher auch über finanzielle Unterstützung.

Die Wärmestube ist offen: für einsame Menschen, für diejenigen, die sich das Heizen nicht leisten können, die sich über ein warmes Essen freuen und/oder kein zuhause haben. In der Wärmestube erwartet sie alle ein Platz zum Ausruhen, Essen, Trinken und ein offenes Ohr für Sorgen und Nöte.

Ganz herzlichen Dank
Andrea Fischer

Wärmestube 2022/23



Im Winter 2022/23 verwirklichen wir in unserem Pfarrverband KaRoLieBe erstmals als caritatives Projekt eine schon länger geplante Wärmestube. Sie findet seit Anfang Dezember bis Ende März im Pfarrsaal von Rodaun 2 bis 3mal pro Monat jeweils mittwochs von 10.00 bis 17.00 statt.

Auf Wunsch der Caritas steht unsere nur Frauen zur Verfügung, wobei wir auch vereinzelt Männer im Foyer mit warmen Speisen und Getränken versorgen.

Bei den ersten 3 Terminen im Dezember kamen etwa 12 bis 16 Besucherinnen über den ganzen Tag verteilt. Wir beginnen mit einem Frühstück, dann folgen Mittagessen und Jause nach Belieben. Wichtig sind unseren Gästen auch Gespräche, für die Frauen aus unseren Gemeinden gerne zur Verfügung stehen. Dabei wird von so manchen Schicksalsschlägen berichtet, teilweise auch unter Tränen. In Rodaun steht auch eine Fülle an warmer Kleidung zum Mitnehmen zur Verfügung, was sehr großen

Anklang findet. Die Begeisterung, an diesem Projekt mit zu planen und mit zu arbeiten, ist in allen 4 Gemeinden sehr groß. Bis zu 20 Personen waren bei den ersten Besprechungen dabei. Dies ist auch ein starkes Zeichen dafür, wie gut die Zusammenarbeit in KaRoLieBe funktioniert und wie wir im gemeinsamen Wirken immer mehr zusammenwachsen. Auf weitere nette Wärmestubentage freut sich das gesamte Team!

Renate Gilge

Sternsinger 2023

Mit königlicher Würde und kindlicher Begeisterung waren die Sternsinger einen Tag in Sturm und Regen, dann aber auch bei Sonnenschein in Rodaun unterwegs, um die frohe Botschaft der Geburt Jesu zu allen Menschen zu bringen. Am Fest Erscheinung des Herrn feierten die jungen Königinnen und Könige die Hl. Messe zuerst in der Bergkirche und dann auch im Pfarrzentrum. Das heurige sehr erfreuliche Spendenergebnis beträgt 9.380€. Sollten Sie noch nicht zum Spenden dazugekommen sein, die Dreikönigsaktion sammelt heuer für Wasseraufbereitungsanlagen in Kenia und freut sich über jede Unterstützung.



SPENDENKONTO:
BAWAG
Empfänger: **Dreikönigsaktion**
IBAN: AT23 6000 0000 9300 0330
BIC: BAWAATWW



Pfarrkirche RODAUN

Gottesdienste	18:00	Dienstag und Samstag
	10:15	Sonn- und Feiertag
Rosenkranz	17:30	Dienstag
Laudes	6:30	Montag bis Freitag
	7:30	Samstag
	7:00	Sonntag
PFARRBÜRO	9:00 - 12:00	Freitag
Mi 11.1.	18:00	Wärmestube
Sa 14.1.	10:00	Mitarbeiter-Dank-Abend Hl. Messe & gemütliches Beisammensein
So 15.1.	10:15	Hl. Messe Vorstellung - Erstkommunionkinder
Di 17.1.	15:00	Seniorenclub „Indien - Teil 3“ mit W. Streichsbier
	16:30	MINI-Klub mit Anselm Becker
Mi 18.1.	10:00	Wärmestube
Fr 20.1.	17:00	Biblischer Spieleabend
So 22.1.	10:15	Hl. Messe - Bibelsonntag
Mi 25.1.	18:30	Bibel für DICH & MICH
Sa 28.1.	19:00	INFO-Abend: Erwachsenenfirmung
So 29.1.	10:15	Hl. Messe mit Kinderwortgottesfeier - Geburtstagssegen
Di 31.1.	15:00	Seniorenclub, Geburtstagsjause „Spiriwanderung 2022“ A. Fischer
Mi 1.2.	10:00	Wärmestube
Do 2.2.	19:00	Mariä Lichtmess - Hl. Messe mit Kerzenweihe
Mo 13.2.	18:30	Tanzkreis „Komm in deine Mitte“
Mi 15.2.	10:00	Wärmestube
Do 16.2.	18:30	Beten für DICH & MICH
So 19.2.	10:15	Jungscharmesse und Faschingsfest
Mo 20.2.	15:00	Seniorenclub mit Zauberer Philip Kainz
Di 21.1.	19:00	Theaterabend mit Alexander Wessely - Heringschmaus
Mi 22.2.	19:00	Aschermittwoch - Hl. Messe mit Aschenkreuz

Bergkirche RODAUN

Gottesdienste	8:45	Sonn- und Feiertag
Kreuzweg	17:30	jeden Freitag in der FASTENZEIT
So 29.1.	8:45	Hl. Messe mit Geburtstagssegen
Di 2.2.	17:30	Mariä Lichtmess Hl. Messe mit Blasiussegen
Mi 22.2.	17:30	Aschermittwoch - Hl. Messe mit Aschenkreuz
Fr. 3.3	17:30	Erster Kreuzweg danach bis 31. März jeden Freitag

KaRoLieBe



Termine

Jeden Sonntag - 7:00 Uhr

KaRoLieBe Kirchenlauf Challenge - Start in Liesing

Di 17.1. - 16:30 Uhr

KaRoLieBe Ministrantenklub in Rodaun

Mi 13.2. - 18:30 Uhr

Tanz Kreis - Komm in Deine Mitte
(Anmeldung erforderlich!)

Mittwochs von 10:00 - 17:00

WÄRMESTUBE in RODAUN

